Bayerische TelemedAllianz

Zentrum für eHealth und Medizintelematik



PRESSEMITTEILUNG

6. Bayerischer Tag der Telemedizin Fachkongress zeigt neueste Trends und Entwicklungen im Umfeld Gesundheitstelematik

Ingolstadt, 19.03.2018 Bereits zum sechsten Mal in Folge veranstaltet die Bayerische TelemedAllianz (BTA) am 21. Juni 2018 den "Bayerischen Tag der Telemedizin". Der "BTT" hat sich mittlerweile als größter Fachkongress für Telemedizin im süddeutschen Raum etabliert und umspannt das gesamte Spektrum der Gesundheitstelematik, Telemedizin und eHealth. Das Motto 2018 lautet: "Grenzen überwinden durch Telemedizin".

In jeweils fünf parallelen Expertenforen am Vor- und am Nachmittag geht es um aktuelle Trends, gesundheitspolitische Fragestellungen und Entwicklungen sowie auch um neueste telemedizinische Technologien. Nationale wie auch internationale Best Practices zeigen, wie hervorragend sich Telemedizin in den medizinischen Alltag integriert. Im Themenfokus sind innovative Lösungen in der Notfallversorgung, die Verzahnung von ambulanter und stationärer Patientenversorgung sowie neue Versorgungsmodelle. Ein Blick auf den zunehmenden Medizintourismus und in die Gesundheitsregionen Bayerns hinein wird zeigen, welche Rolle Telemedizin und eAkte bei der Behandlung internationaler Patienten spielen. Desweiteren geht es um eHealth-Lösungen in der Pflege, Online-Sprechstunden sowie um dem wachsenden Markt an Wearables. Welche praktischen Auswirkungen wird die neue EU-Datenschutz-Grundverordnung auf die Telemedizin haben und wie bewerten Kassen und Versorgungsträger die aktuellen Entwicklungen?

Ein Round-Table-Gespräch mit Vertretern von Ministerien aus Bund und Ländern gibt Aufschluß über aktuelle telemedizinische Entwicklungen. Die Podiumsdiskussion steht unter dem Fokus "Telemedizin International" und gibt einen Einblick in den digitalen Fortschritt in der osteuropäischen und russischen Telemedizin. Ein weiteres Segment ist der Gründer- und Start-Up-Szene gewidmet.



Bayerische TelemedAllianz

Zentrum für eHealth und Medizintelematik



Rund 600 Teilnehmer aus allen Bereichen des Gesundheitswesens werden auch in diesem Jahr beim 6. Bayerischen Tag der Telemedizin erwartet. Auf dem BTT treffen sich niedergelassene Ärzte und Kliniker, Vertreter von Ministerien und Kostenträgern, Unternehmer sowie Studierende medizinischer und gesundheitswissenschaftlicher Studiengänge zum fachlichen und interdisziplinären Austausch.

Zum Rahmenprogramm des BTT gehört seit jeher die Verleihung des Bayerischen Innovationspreises Gesundheitstelematik (BIG), den die Bayerische TelemedAllianz zusammen mit dem Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege auslobt. Start-Up's sowie wissenschaftliche Einrichtungen sind hier angesprochen, sich mit ihren innovativen Projektideen und Produkten mit Zukunftspotential zu bewerben. (Bewerbungsschluß für den BIG ist der 30. April 2018.)

Der 6. Bayerische Tag der Telemedizin findet statt am Donnerstag, 21. Juni 2018 (9:00 Uhr – 17:00 Uhr) im MTC world of fashion in München (www.mtc-muenchen.de).

Weitere Informationen zum Programm sind tagesaktuell abrufbar unter www.telemedizintag.de.

Kontakt:

Bayerische TelemedAllianz Prof. Dr. med. Siegfried Jedamzik Geschäftsführer Bayerische TelemedAllianz

Tel.: 0841-3791639

E-Mail: info@telemedizintag.de

